



## Schöner Tag für junge Musiker in Köln

Einen Ausflug nach „Colonia Claudia Ara Agrippinensium“, besser bekannt als Köln, unternahm jetzt die Kinder und Jugendlichen des Musikvereins Scheuerfeld. In der ebenso schönen wie imposanten Philharmonie schaute man sich gemeinsam das Musiktheaterstück „Robin Hood“ an. Fünf Blechbläser von „Sonus Brass“ und die Mezzosopranistin Anne-Mey Krüger spielten gekonnt und unterhaltsam die Geschichte des Helden aus dem Sherwood

Forest nach. Nach der Vorstellung wurde Köln im Rahmen einer Stadtführung erkundet. Es ging in die Kölner „Unterwelt“. Hier konnte die Stadtführerin, eine ausgebildete Archäologin, die jungen Musiker mit manchem interessanten Detail für den geschichtlichen römischen Hintergrund begeistern. Ein kurzer Abstecher in den Dom rundete den schönen Tag ab. Weitere Infos rund um den Verein unter [www.mv-scheuerfeld.de](http://www.mv-scheuerfeld.de) im Internet. Foto: Verein